

Cérémonie en hommage à l'archéologue Olaf Holm

Écrit par Gaëtan Juillard

Lundi, 15 Février 2010 05:24 -

La cérémonie « Rencontre avec Olaf Holm » se déroula à l'Auditoire du Centre Culturel Libertador Simón Bolívar, à Guayaquil, ce mercredi, commémorant également la naissance de l'archéologue. L'événement fut dirigé par María Antonieta Funnes, directrice du Musée Archéologique de la Casa de la Cultura, section Guayas, le gestionnaire culturel Freddy Olmedo et Melvin Hoyos, directeur de Culture et Promotion Civique de la Mairie de Guayaquil.

Lire " [Conversatorio recordó al arqueólogo Olaf Holm](#) " dans *El Universo*